

こんばんは。

理科の授業で、「こまごめピペット」という
実験器具の名称を、
一度も噛むことなく発音できたことに
喜びを感じた教室長の大内です。
早口だと噛みませぬ。

「きやりーぱみゅぱみゅ」よりも
難易度は低いと思いますが（笑）

さて、新型コロナ対策として
教室の窓を開けて換気をしているのですが、
これまで本郷教室の窓には
網戸がついておらず、
夜時間帯の授業で
窓を開けていると
虫が入ってきてしまう状況でした。
かといって閉めきってしまうわけには
いきません。

そこで先日、スーパーイマイの社長さんに
相談をしたところ、

快く網戸を取り付けて下さいました！

本当にありがとうございます！

イマイ閉店後に駐車場を自由に使用させて
頂けているのも社長さんのご厚意です。

みなさん！

お買い物はぜひ、

スーパーイマイで、お願いいたします！

私はイマイのパンが好きで、

たまに生徒や保護者の方と

パン屋さんで会ったりします（笑）

ちなみに私はそのパン屋さんの
チョコリング、くるみパン、カレーパンが
特に好きですね。
…こうして見ると、好きなパンの種類が
幼いような気が…（笑）
正直、私の味覚は中学生の頃のまま
変わっていない気がしています（笑）
それはともかく！
本当においしいパンなので、
まだ食べたことがない方は、こちらもぜひ！

ところで窓を取り付けて頂いた業者の方が
当塾の卒業生の保護者様でした。
長男、長女、次男…と、お子様3人全員を
当塾に預けて頂いたご家庭でして、
トータル10年近く通って頂きました。
網戸の件といい、本当にありがたいことです。
（ちなみに次男の生徒さんは
今春、第一志望の公立高校に
見事合格しました！）

さあ、1学期期末試験まで、あと16日！
体調管理に気を配り、
共に最高の結果を出しましょう！

大内